

Estructura temporal de las tasas de interés en la administración de las reservas internacionales del Banco Central de Bolivia

Luis Marcelo Carvajal A.

Resumen

La determinación de la estructura temporal de las tasas de interés es fundamental para poder realizar pronósticos adecuados de cómo pueden cambiar estas tasas en el tiempo, permitiendo optimizar la administración de las reservas internacionales. Consecuentemente se analizan las metodologías más relevantes en este contexto dirigido a la modelación de la curva de rendimientos en el mercado financiero de Estados Unidos, ya que la mayor parte de las inversiones del Banco Central de Bolivia se realiza en este mercado.

Palabras Clave: *Estructura temporal de tasas de interés, administración de reservas internacionales, pronósticos*